

## EL UNIVERSAL

México, D. F., a 30 de julio de 1968.

Sr. Lic. don Luis Echeverria. Secretario de Gobernación. Bucareli No. 99. Ciudad.

Muy estimado señor Licenciado:

Las manifestaciones violentas de que ha dado muestras la juventud de México, han sido desgraciadamente aprovechadas por personas que siempre están al acecho de carne de cañon y de cualquier manifestación para provocar disturbios y actitudes completamente reprobables.

Me atrevo a asegurar a usted, que desde el principio estuve de acuerdo con las Autoridades, cuando pensé que eran agitadores profesionales, vándalos y rateros los que mezclándose con verdaderos estudiantes, condujeron a estos a actos completamente indebidos.

Me parece que las medidas que usted, conjuntamente con otras Autoridades ha tomado, son verdaderamente acertadas, y espero que la paz y el orden se restablezcan rápidamente ya que -- nuestros país necesita hoy más que nunca, de la paz, por ser - uno de los pueblos que más preocupan en estos momentos por la próxima celebración de los Juegos Olímpicos y por nuestra estabilidad política y económica.

Lo saluda cordialmente su atento y S. S.

Francisco Lau Buret.
Sub-Gerente y Director de
Relaciones Publicas.

FLD/cgb. GZ.